



## Lampes à Pétrole en Céramique, Maison Numberger-Lemonon - Milieu XIXe



2 600 €

Référence : 210225

Catégorie : Chandeliers & Luminaires

Cette paire de lampes à pétrole témoigne du savoir-faire et du raffinement de la maison parisienne Numberger-Lemonon, connue pour ses créations de luminaires de luxe au cours du XIX<sup>e</sup> siècle.

Ces lampes à pétrole sont une véritable ode à l'élégance.

Elles sont composées d'un fût en céramique craquelée, apportant une texture et un charme indéniables.

Le laiton et le bronze viennent compléter l'ensemble, offrant des touches de brillance et de sophistication. Les détails sont soignés, témoignant du souci du détail de la maison Numberger-Lemonon.

Le design de ces lampes à pétrole est typique de l'époque, avec des formes classiques et élégantes. Chacune de ces lampes repose sur un socle en bronze à patine brune agrémenté de têtes de chimère.

Elles apporteront une touche de charme et d'authenticité à votre intérieur, qu'il soit de style ancien ou plus contemporain.

Ces lampes peuvent être placées dans un salon,

une chambre ou encore un bureau, où elles ne manqueront pas d'attirer l'attention.

\*\*\*\*\*

Époque : Milieu XIXe

Excellent état.

Livraison possible en France et à l'international sur devis

Dimensions :

Diamètre : 15 cm

Hauteur : 85 cm

Réf.210225